VG Kirchschlag: Trainingslager 2018



"Volti-Lager - auf dem Reitplatz und im Turnsaal!"

Die letzten heißen Sommertage im August nützten wir für unser diesjähriges Volti-Lager von Mittwoch bis Sonntag. 21 hochmotivierte Kinder und Jugendliche, 3 Pferde, 2 Tonnenpferde und die Volti-Trainer trafen sich auf dem Reitplatz am Archehof in Oberrabnitz.

Spaß, Bewegung, aber auch konzentriertes Voltigiertraining als Vorbereitung für das Herbstturnier in Podersdorf standen im Vordergrund. Mit den Pferden waren wir am Vormittag auf dem Reitplatz und flüchteten vor der heißen Nachmittagssonne in eine große Abfohlbox, in der unsere Tonnenpferde einen gemütlichen Platz fanden.

Dafür übersiedelte die Eselfamilie mit dem kleinen Eselfohlen namens "Molotow" wieder in eine andere Box. Vor dem gemeinsamen Mittagessen gab es an den heißen Tagen eine kühle Dusche aus dem Schlauch.

Der Stallbesitzer Andreas Schlögl verwöhnte uns wieder mit einer Grillerei im Stall. Leider verregnete es uns heuer erstmals das Vereinsturnier (wird am 22.9. nachgeholt) und somit übersiedelten wir am Sonntag nach Kirchschlag in den Turnsaal der NMS. Dabei trainierten wir intensiv an den Pas-de-Deux Küren auf der Tonne. Mittagessen beim Pürrer und ein Eis im Stadtcafe Winhofer rundeten diesen gemütlichen Volti-Tag ab

Das neue Volti-Jahr begann am 8. September wie immer auf dem Reitplatz.

Die Voltigiergruppe Kirchschlag mit Christine, Ernst & Cathy Luckner und die Pferde Linus, Lora & Lizzy

Weitere Infos, Fotos und den neuen Trainingsplan finden Sie auf der Webseite der VG Kirchschlag im Internet unter: www.vq-kirchschlag.at